

El próximo 31 de agosto, el municipio de Adra acogerá la edición XLI (41) del Festival de Cante Grande 'Ciudad de Adra', organizado por el Ayuntamiento de Adra, patrocinado por el Instituto Andaluz de Flamenco de la Junta de Andalucía y con la colaboración de la Peña Flamenca 'Adra La Torre'.

Esta edición se celebrará en el Polideportivo San Fernando, a partir de las diez de la noche y contará con la actuación, al cante, de 'El Polaco', Rocío Márquez, Álvaro Rodríguez y la joven abderitana, Eli Nadal. Al toque, Manolo Herrera, Isidoro Pérez y Ramón Rivera, al baile, Inka Díaz y su grupo y contarán con la colaboración de la Peña Flamenca 'Adra La Torre'.

De los artistas que participarán en esta edición del Festival de Cante Grande 'Ciudad de Adra' destaca Rocío Márquez, cantaora onubense, que comenzó muy joven a cantar fandangos en la Peña Flamenca de Huelva y con 9 años ya ganó su primer premio por este estilo. A los 15 años comenzó a recibir clases de artistas como Paco Taranto, José Luis Postigo o Sonia Miranda y ha participado en numerosos festivales y concursos flamencos y posee una gran cantidad de premios al cantaor más completo en Calasparra, Jumilla, Jérez de la Frontera o el premio 'Lámpara minera' del Festival del Cante de Las Minas de La Unión, en Murcia. En mayo de este año ha recibido el galardón de la Confederación Andaluza de Peñas Flamencas. Destaca también la presencia de Luis Heredia Fernández, 'Luis El Polaco'. Cantaor granadino de larga trayectoria, inspirado en Valderrama, Farina o Camarón. Asiduo de los tablaos flamencos en las cuevas del Sacromonte de Granada, su espaldarazo llegó en 1990, con el primer premio del Concurso de Cante Flamenco de la Confederación de Peñas de Flamencas. Es un cantaor hecho a sí mismo, con una trayectoria construida sobre el sacrificio y el estudio. Voz flamenca y amistad con el compás y el ritmo, amplios estilos y formas cantaoras, componen las principales características artísticas de este cantaor granadino.

Otro artista que participará en Adra el 31 de agosto será Álvaro Rodríguez, granadino de 32 años, formado en la Escuela Flamenca de Huétor Vega, bajo la dirección de 'El Colorao', ha seguido su formación con Arcángel, Calixto Sánchez, Mayte Martín y Curro Andrés, entre otros. Tiene especial predilección por artistas de la talla de Manolo Caracol, Antonio Mairena o el fallecido Enrique Morente. Rodríguez cultiva la mayoría de estilos, pero es la 'seguidilla' en donde se encuentra más a gusto, consiguiendo un efecto singular con una voz joven y el bien decir de cantaores viejos.

Además, la joven cantaora abderitana, Eli Nadal también participará en la edición número 41 del Festival de Cante Grande 'Ciudad de Adra'. Tanto el Ayuntamiento de Adra y la Peña Flamenca 'Adra La Torre', en su afán de promocionar y apoyar a los jóvenes talentos flamencos del municipio en este festival y en otros, consideran a Eli Nadal como una artista experta y de gran proyección, a pesar de su juventud y que ha participado ya en varios festivales flamencos de Adra y la provincia de Almería.